



保護者の皆様、地域の皆様、お世話になっております。

認めて 褒めて 励まして
信じて 待って 見届ける

★出前授業

先月16日(火)二年生の国語『スーウーの白い馬』で出前授業を行いました。那須町のモンゴリアンビレッジからお二人の講師が来校し、モンゴルの位置や文化、すばらしい馬頭琴の演奏をして下さいました。子供たちは馬頭琴の美しい音色に感動し、聞き入っていました。

壬生東小は授業のねらいが十分に達成できるように、可能な限り、子供たちに「本物」や「一流」に触れさせ、感動を味わわせたいと考えています。

*次年度実施予定の出前授業

- 「壬生町地域おこし協力隊ベンジャミンさん ランニング教室（全学年）」
- 「エイジェックスポーツマネジメント ボール投げ教室（全学年）」
- 「栃木SC サッカー教室（1、2年生）」「リコーダー講習会（3年）」
- 「町社会福祉協議会 福祉教育（4年車椅子バスケット）」
- 「民謡教室（5年）」「関東電気保安協会 電磁石の働き（5年）」
- 「薬物乱用防止教室（6年）」など



★壬生町論語検定

先月25日、26日に壬生町の論語検定が行われました。新型コロナ対策として、城址公園ホールと学校をリモートでつないで行われました。2年生から6年生の児童54名がチャレンジしました。今年は従来の初級（3編以上朗誦）、中級（5編以上朗誦）に加え、世界記録チャレンジ（18編全て順に朗誦）が設けられ、56年生10名が難関に挑みました。心の奥までぐっと入ってくる『論語』の知恵は、一生の宝物になります。来年も是非、たくさんの東っ子の皆さんに挑戦してほしいと思います。

○中山蒼志朗さん（6-1）世界チャレンジ合格

最初は、忘れてしまったものが多く覚え直すのが大変でした。何度も練習して覚え直しました。検定当日は緊張しましたが力を出し切れたと思います。他にもたくさんの論語があるのでどんどん覚えていきたいです。

○大塚健太郎さん（2-1）初級合格

ぼくはしょきゅうをうけました。図工室でうける人の中で一番さいしょだったので、すごくきんちょうしました。きんちょうしすぎていっしゅんわすれちゃったけどぜんぶ言えました。合格してよかったです。



★登校班編成

先月15日(月)下校前に全校児童が体育館に集まり、学区内の育成会長さんの御支援を頂きながら、来年度の新登校班を編成しました。集合場所、集合時刻や並ぶ順番及び気を付ける箇所などを確認しました。今までどおり、班員一人一人が、車や自転車に気を付け、横断時など信号を守り自分でよく見て安全確認を常に心掛けて登校してほしいと思います。

児童の安全確保のため、今後も地域の皆さんの温かなサポートをよろしくお願ひします。



★6年生を送る会



1日（月）業間と3校時に、「6年生を送る会」が行われました。例年はなかよし（縦割り）班ごとに体育館に集まり、そこからウォークラリーなどを行っていますが、今年は体育館に集まるのは5・6年生のみとし、1年生～4年生はWEB会議ツールZOOMを通してのオンライン実施となりました。代表児童から寄せ書きとすいせんの花、フォトフレームのプレゼントが6年生に渡されました。6年生からはお返しとして、パッチワークによるクラス表示布が贈られました。

6年生へのアンケート結果の発表や、在校生がクラスごとに歌った「ありがとうの花」の替え歌の贈り物などを通し、祝福と感謝の心で温かな交流ができました。全校児童が仲良く助け合いながら学んできた素晴らしい信頼関係と学年を越えた友情やきずなにより、6年生を送る会が大いに盛り上りました。本校の児童たちは本当に素晴らしいです。

卒業生が残してくれた東小での豊かな学びの文化を受け継ぎ、在校生が、本校の主役として笑顔で生き生きと活動していくことを願っています。

★ボランティアさんに感謝

子供たちと地域学校協働活動推進委員の岡本様の力添えで、学校ボランティアの皆様への感謝のメッセージを作成しました。(児童昇降口に掲示しております)今年度は、消毒作業や児童では行き届かない場所の清掃なども行っていただきました。本当にありがとうございました。



1年間、大変お世話になりました。新型コロナの影響で、これまでに経験したことない状況の中での令和2年度でした。保護者の皆様、地域の皆様には多大なる御協力・御支援をいただき心より感謝申し上げます。次年度も「すいせんのように明るく けやきのようにたくましい」東っ子の育成のためにどうぞよろしくお願いします。